DEMOKAT PAWOL

EN VUE

## 2 000 euros pour le Clown Roberto

Le clown Roberto manguait aux enfants de l'hôpital. « Des visites évidemment nécessaires ». d'après le Dr Philippe Desprez. chef du service pédiatrie au CHU de Guadeloupe. Ce chèque qui lui a été remis par La Vache qui rit® permettra à Clown Roberto « de poursuivre le formidable travail qu'il opère depuis 13 ans en tant que Clown d'hôpital. Près de 9 000 enfants ont ainsi bénéficié de ses improvisations et de l'effet du rire quérisseur ». » Dans une étude. La Vache qui rit® s'interroge sur les bienfaits du rire; le rire est identifié comme remède en faveur du bonheur et de la santé. À l'hôpital, les clowns ont pour mission d'accompagner les enfants lorsqu'ils doivent subir des soins douloureux. L'effet



clown n'agit pas que sur l'enfant, il étend ses bienfaits par ricochet sur l'ensemble de la famille (parents, fratrie....) ainsi que sur les médecins et l'équipe soignante. Le rire possède de nombreuses vertus, parfois insoupçonnées. La marque donne ainsi à Clown Roberto la possibilité de développer ses actions bienveillantes.

« Je sens que ça sert à quelque chose de plus que juste un accès à la culture uniquement, ça sert à quelque chose de plus fondamental. » Ces interventions sont financées par des subventions de la Région, de la DAC, du conseil département, et cette année, La Vache Qui Rit®.